



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Nachhaltige Mobilität im Synergiepark Stuttgart-Vaihingen

15.11.2022

Land bewilligt Fördermittel in Höhe von 828.000 Euro



j-mel - stock.adobe.com

Der Synergiepark in Vaihingen ist das größte Gewerbegebiet in Stuttgart und einem rasanten Veränderungsprozess unterworfen. Bis zum Jahr 2030 sollen hier etwa 40.000 Menschen arbeiten. Dies erfordert eine Anpassung der Verkehrsinfrastruktur. Neben längerfristigen Maßnahmen wie dem Ausbau der Nord-Süd-Straße, dem Ausbau des ÖPNV sowie dem Ausbau des P+R-Angebots, sind ebenso kurz- und mittelfristige Verkehrsmaßnahmen erforderlich. So wurde in einem ersten Bauabschnitt die Industriestraße im Bereich von der Handwerkstraße bis zur Straße Am Wallgraben umgestaltet. Der Radverkehr wird in diesem Abschnitt künftig auf einer Länge von 660 Metern durchgängig auf einem eigenen Radstreifen beziehungsweise Bus- und Radstreifen geführt. Für den Fußverkehr werden Mittelinseln angelegt. Außerdem werden zwei Bushaltstellen barrierefrei ausgebaut.

Die Kosten der Gesamtmaßnahme belaufen sich auf etwa 1,85 Million Euro. Die Stadt Stuttgart erhält Fördermittel nach dem Landesgemeindeverkehrsfinanzierungsgesetz (LGVFG) sowie aus dem Sonderprogramm Stadt und Land des Bundes. Insgesamt werden Fördermittel in Höhe von 828.000 Euro bereitgestellt.

Kategorie:

[Abteilung 4 Förderprogramme Mobilität Verkehr](#)